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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:21

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Teresa

• Protokoll: Anton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 Checkliste/Kalender
Denkt an Datenschutz, Erstiphase.

3 StuRa
Es war StuRa. Es gab ein Gespräch mit dem Stadttheater. Bald wird es ein Angebot geben, zwei
Studitickets für eins. Das ist ein Testlauf für die Theatergespräche.
Es ist Markt der Möglichkeiten, geht dahin. Im November gibt es ein Gespräch mit dem OB Horn,
wenn es dazu was gibt, macht euch Gedanken und setzt euch mit dem Vorstand zusammen. Morgen
ist Vollversammlung, geht dort hin.
Das SVB will den Projektwettbewerb stattfinden lassen. Bald kommt nochmal eine Abstimmung, der
erste Antrag wurde angenommen.

3.1 Sonstige Anträge

Stellungnahme „Nights of Hope“
Vorstand

Option Stimmen Reihung
Ja 11 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

„Die "Nights of Hope"werden von der Gruppe Reviving the World veranstaltet und abgehalten. Dabei
setzt sich diese Gruppe besonders für eine Evangelisierung von Regionen und Ländern ein und nutzt
diese Veranstaltungen, um Menschen von ihnen zu überzeugen. Ihr Kernargument ist dabei, dass
eine Kehrung zu Jesus den Körper von sämtlichen Krankheiten heilen kann. Krankheiten sind in
ihren Augen nur eine Strafe für begangene Sünden und könnten somit durch eine Bekehrung wieder
rückgängig gemacht werden. Sobald man einmal von ihnen getauft wurde, habe man ebenfalls die Gabe
Menschen durch reines Handauflegen heilen zu können. Das gesamte Grundverständnis von Reviving
the World ist somit höchst ableistisch und wissenschaftsfeindlich. Hinzu kommt eine LGBTQIA+ -
Feindlichkeit und Verurteilung durch den Leiter der Gruppe. Ein:e erlöste:r Christ:in kann somit auch
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nach ihrem Verständnis nur eine cis-hetero, able-bodied Person sein “
Das war der Antrag. Es gab dazu mal eine Demo dazu am Platz der alten Synagoge. Es gab Meinungen,
dass nicht alles was angemerkt wurde auch auf der Website steht. Ebenso gab es eine Meinung, dass
man damit eher Werbung machen würde wenn man sich dagegen positioniert.

3.2 Sonstiges

Morgen 18:00 Uhr ist Vollversammlung. Das steht auch auf der Website. 228 Studierende sind 1 % ,
so viele müssen wir sein. Der StuRaO-Mat ist da. Es gibt weiterhin das gesellige Beisammesein bald.
Wir wollen einen Antrag zu den PeriodBoxen einreichen. Der existiert schon, man muss ihn nur noch
einreichen. Wir können den auch als Fachschaft einreichen.

4 ZaPF Resos
Unsere Studiendekanin meinte, dass es zu viele ZaPF Resos gibt. Deshalb reden wir jetzt über diese
Resos. Wir haben 4 ZaPF Resos heute.
Die erste ist zum Deutschlandticket. Das Ticket soll bundeseinheitlich gemacht werden. Günstigeren
Nahverkehr ist wichtig, 49 esind immer noch viel.
Bei der zweiten Reso geht es ums Bafög. Vermutlich kann die Physik und unsere Studiendekanin nicht
arg viel machen.
Reso Studierende in der Krise ist tendenziell an die Politik gerichtet.
Reso zur Unterstützung Reso zur Unterstützung eines studentischen Tarifvertrags. Tanja Schilling hat
auch nicht alle Resos bekommen. Die oberen vier Resolutionen hat sie nicht bekommen. Wir als Fach-
schaft können nicht entscheiden an wen die Resos gehen, das können nur die ZaPF Antragstellenden
machen.
Ist es sinnvoll nur die Resos zu besprechen, welche die Schilling auch bekommen hat. Wir markieren
die Resos, welche unseren Dekanin bekommen hat, diese müssen wir auf jeden Fall besprechen.

5 Arbeitsgruppe Verbesserung der Lehre
Wir müssen eine Mail an die Stuko-Menschen schreiben, wer Lust/Zeit auf den „AK “hat. Bisher
waren es auf jeden Fall Neva und Grey. Anton hat da auch Lust. Lilly hat auf jeden Fall erst ab
Oktober Zeit. Wir könnten diplomatisch über den Zeitpunkt dieses Arbeitskreises reden. Das Problem
dabei ist, dass wir über den Vorkurs reden, der vor Oktober stattfindet. Das heißt wir müssen das
davor auf jeden Fall machen. Wir schreiben eine Mail dazu.

6 Info-Tag Studienwahl (Mail Walther)
Es gibt wieder den wundervollen Info Tag. Da gibt es ein Zoom-Meeting dazu. Der Termin ist am
Dienstag 04.07 17:15-18:00 Uhr. Anton kann da da sein. Kai kann auch. Wir schrecken die Erstis nicht
zu sehr ab. Bei Fragen melden wir uns bei Yannik und Kai. Anton schreibt eine Mail an den Walther.

7 Erstiphase

7.1 Erstitüten

Wir brauchen neue Erstitüten, weil die Dinge leer sind. Die Sachen sind nachhaltig und würden so ca.
2 epro Erstitüte kosten. Marvin hat ein Angebot für knapp 550 efür 250 Erstitüten, das wäre genau
so viel wie beim letzten Mal. Der Stoff von den jetzigen Tüten ist eigentlich sehr gut, den würden wir

3



tendenziell gerne wieder haben. Wo würden wir das Geld herbekommen. Wir könnten beim StuRa
anfragen. Das gesamte Geld ist für die Erstiphase bestimmt. Wir fragen auch mal Sophia, wie viel
Geld wir brauchen

Neue Erstitüten(250 Stück)
Marvin

Option Stimmen Reihung
651.53 0 0
553.35 10 0

0 0 0

Paul soll, nach Flaschenöffner und Kreisel bei der Werkstatt für die Erstitüten nachfragen. Marvin
bestellt wieder Goodies. Falls wir gute Ideen dazu haben, sagt Marvin Bescheid. Gummibärchen und
Traubenzucker z.B.

7.2 Sonstiges

Gibt es ein bevorzugtes Restaurant wo wir hingehen würden. Schwarzer Kater? Das ist relativ teuer.
Das Tacheles war anscheinend billig, ist nur die Frage ob da so viele reinkönnen. Ist die Frage ob das
Tacheles nicht zu verstückelt ist. Man könnte zur Brennessel, dazu könnte man Mio fragen.
Bezüglich des Pubquizes, müssen wir auch schauen welchen Raum wir dazu bekommen. Sonst läuft
alles recht gut. Johannes hat die Website aktualisiert. Die Links stimmen noch nicht alle. Das wird
aber noch geändert.
Das Flunkyballturnier wurde auf den Freitag gelegt. Macht das Sinn? Vielleicht schon, vielleicht aber
auch nicht? Wir lassen das jetzt erstmal und schauen ob wir noch eine andere Lösung finden.

8 Sonstiges

8.1 FS-Hopping

Es wird nächste Woche Donnerstag so ungefähr ab 18:00 Uhr stattfinden.
Anton schreibt nachher noch eine Mail mit dem genauen Zeitplan etc.

8.2 Geoband Mail

Die Geoband sucht Auftritte, haben wir welche Nein? Wir können sie vielleicht mal nach einer Tracklist
für das Weihnachtsmusikfest fragen. Wir schreiben denen eine Mail. Kai schreibt diese.

8.3 Mails

Die Mathe organisiert das Sommerfest, nicht wir.
Die Kneipentour könnten wir outsourcen, an eine externe Firma. Das machen wir aber nicht, das klang
von Altfachschaftlern eher stressiger als das die uns Sachen abnehmen.

8.4 T-Shirts

Probiert T-Shirts an! Der Preis liegt zwischen 18-30 e, der genaue Preis wird noch bekanntgegeben.
Es gibt noch fertige Pullis, die im Aquarium sind. Es gibt verschiedene Farben für die T-Shirts.
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8.5 Lehramtsrat

Es wird Sommerfest sein. Nächste Woche Donnerstag.
Vielleicht gibts Änderungen im Erweiterungsmaster. Wählen wir Leute für den Lehramtsrat. Nein,
das ist kein offizielles Gremium. Wir lassen Lilly und Lisa als Vertreterinnen, es sei denn jemand will
unbedingt.

Ende der Sitzung: 19:23 Uhr
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